

Thérapie corporelle quantique

Isabelle Dévé

Laisser l'énergie du coeur

circuler à travers le corps

pour prendre soin de l'âme



La Thérapie corporelle quantique se propose d'accompagner la personne pour qu'elle réactive son potentiel de Vie et retrouve un état d'harmonie et de complétude. Elle se penche sur les causes profondes de son ressenti, au-delà des symptômes apparents. La spécificité de cette approche est d'oeuvrer sur le plan de la **conscience corporelle**, aussi bien physique qu'énergétique.

Elle permet d'aider à **la libération des mémoires** engrammées dans le corps, sous-jacentes à certains blocages physiques ou émotionnels. Il s'agit également d'aller **réinsuffler une information positive au corps** et de l'aider à activer ses propres ressources. Le processus thérapeutique permet de **poser de la conscience** sur les difficultés traversées afin de les transformer, tel le lotus déployant sa beauté après avoir été chercher sa force au fond des eaux boueuses.

Plusieurs problématiques peuvent ainsi être abordées, comme le manque de sécurité intérieure, la difficulté à lâcher-prise, le manque d'estime et d'amour de soi, les blessures d'abandon, de rejet, d'humiliation, de trahison et de non-reconnaissance.

Au-delà de l'aspect thérapeutique, la Thérapie corporelle quantique nous permet également d'**aller à la rencontre de certaines facettes de nous-même** et de les déployer avec plus de présence, comme nos parts féminine/masculine, notre ancrage ou notre rapport au corps.



Plusieurs outils peuvent être utilisés:

- **les outils énergétiques** permettent de nettoyer ou de transmuter les mémoires stagnant dans les corps énergétiques de la personne et étant en relation avec les problématiques abordées;
- **le massage quantique**, à l'huile ou au talc, est réalisé en pleine conscience avec une intention personnalisée, pour redonner une information positive au corps et lui permettre d'activer son potentiel ;
- **les inductions** permettent à la personne d'entrer dans un état de relaxation profonde et, par la visualisation intérieure, de contacter des informations subtiles nécessaires à la compréhension ou à la résolution de ses difficultés.



Durée de la séance : 2h

Pour une plus grande efficacité et profondeur, il est recommandé d'envisager le travail thérapeutique sur plusieurs séances.

Tarifs :

Séance ponctuelle : 90 euro

Séance dans le cadre d'un suivi thérapeutique (min 3 séances) : 80 euro

Lieux: Montmoreau, Rioux Martin, Barbezieux (16)

Sur rendez vous : 06 25 71 79 31

Certifiée auprès du centre Ressourcements asbl (Belgique) en Massage initiatique et Thérapie corporelle quantique

www.facebook.com/isabelledevecorpsetame

Entrepreneuse individuelle – SIREN 914 560 537

Ne pas jeter sur la voie publique